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 Algunos/as vecinos/as se han dirigido a distintos miembros de 
nuestra asociación (con bastante indignación, por cierto) para 
interesarse por las causas que han motivado que los viejos naranjos del 
patio de San Agustín hayan sido arrancados. 
 
 Según tenemos entendido esta actuación ha sido realizada por el 
Servicio de Jardinería del Ayuntamiento, por lo que suponemos estará 
debidamente justificada.  
 

Dado el interés mostrado por algún sector de nuestra población 
en este tema y, desde luego, la preocupación de nuestra asociación, le 
rogamos que cuando sea posible, podamos contar con esta información 
a fin de que no haya lugar a ningún tipo de conjeturas. 
 
 Agradeciendo de antemano su colaboración, reciba un cordial 
saludo. 
 
 
 
 

 
 

Antonio Mérida García 
Presidente de El Taller Verde 

 


